

Referenz | Wettbewerb

Pflegeheim Dominikushaus, Riehen.



Auftraggeber

Stiftung Dominikushaus, Riehen

Auswahlverfahren

Einstufiger Studienauftrag im Einladungsverfahren in Anlehnung an die SIA 143 mit 5 Architekturbüros

Siegerprojekt

Ateliergemeinschaft Müller Nägelin Architekten
BSA, Basel

Nutzung

- Alterspflegeheim und Seniorenwohnungen
- Nebennutzungen und Autoeinstellhalle

Projektkennzahlen

Start Studienauftrag:	März 2018
Abgabe Beiträge:	Juni 2018
Jurierung:	August 2018
Gebäudevolumen:	20'000 m ³
Geschossfläche:	6'500 m ²
Realisierung:	2021 – 2023
Bausumme:	24 MCHF

Spezielles

Mehrgeschossiger Holzbau

Kurzbeschreibung

Die gemeinnützige Stiftung Dominikushaus bietet Dienstleistungen im Bereich der Altenpflege und Betreuung an. Das Bestandsgebäude wies grössere Mängel auf. Die architektonische Ausgestaltung des Ersatzneubaus ist darauf ausgerichtet, für Senioren und demenzkranke Menschen ein sicheres und unterstützendes Wohnumfeld zu schaffen.

